

Activating the Role of Europe in Attracting Investments and Technology Transfer

By Galal Rashed

Major-General Adel Labeeb, Governor of Alexandria, affirmed that his governorate is ready to continuously cooperate and provide facilities for activities adopted by business organizations and their members from the private sector, in order to strengthen development in the various sectors, and to attract investments and modern management techniques available in the countries of the European Union (EU).

Such was mentioned in the meeting between the governor, ambassadors of the EU and heads of business organizations.

The aim is to put in place a mechanism to maximize benefit from European financing entities and attract further European investments.

Dr. Nader Riad, Chairman of the Egyptian-German Businessmen Council, was appointed head of the Federation of Egyptian-European Business Organizations, as a successor to Mahmoud Al Eishi.

The meeting discussed the means to activate the role of the Federation in attracting European investments and technologies to the different sectors in Egypt. In addition, the future of a Euromed free trade zone as well as the decisions made by the Barcelona Summit was discussed.

Dr. Nader Riad, Chairman of the Egyptian-German Businessmen Council, emphasized that the Federation had a comprehensive plan for the coming year.

In addition to conferences, galleries and political meetings in Egypt, and many European countries, with members of the EU in order to attract more European investments, boost exports and create job opportunities for Egyptians.

He declared that in the upcoming period they will focus on a number of activities in four main fields.

Such focus will be aimed at human resources management through professional and managerial training, bolstering education and modern technology transfer, and necessary adaptations to reach high levels of quality.

Hassana Rasheed, head of the Alexandria branch, affirmed that this meeting aims to consolidate the economy, develop exports and transfer technology.

She announced that the Federation's branch in Alexandria will receive a delegation of 120 Spanish investors.

Caption: Major-General Adel Labeeb and **Dr. Nader Riad** with members of Egyptian-European Business Organizations.

Die Aktivierung der Rolle Europas bei dem Anwerben von Investitionen und dem Technologietransfer nach Ägypten

- Galal Rashed schrieb:

General Adel Labib, Alexandriens Gouverneur, unterstrich die Bereitschaft des Gouvernements, die Aktivitäten der Geschäftsverbände und deren Mitglieder aus dem Privatsektor zu unterstützen. Unterstützt werden soll die Entwicklung auf den verschiedenen Gebieten und Investitionen sollen angelockt werden.

Ziel ist es von den modernen administrativen Methoden aus verschiedenen EU-Staaten Gebrauch zu machen, dauerhaft zusammenzuarbeiten und diesen Aktivitäten günstige Möglichkeiten zu verschaffen.

Dies teilte der Gouverneur im einem Treffen mit den Botschaftern der EU-Staaten und den Führungen der Geschäftsverbände mit. Bei dem Treffen wurde über die Festlegung eines Mechanismus diskutiert, um den Nutzen europäischer Finanzierungsmittel zu maximieren und mehr europäische Investitionen anzulocken.

Dr. Nader Riad, der Vorsitzende des ägyptisch-deutschen Geschäftsverbands, übernahm offiziell den Vorsitz der Union der ägyptisch-europäischen Geschäftsräte als Nachfolger von Mahmoud Alqaisy.

Im Treffen wurde auch über die Aktivierung von der Rolle der Union bei der Anziehung von Investitionen und Technologien auf den verschiedenen Bereichen in Ägypten sowie über die Zukunft einer Freihandelszone zwischen Europa und dem Mittelmeerraum und die Beschlüsse des Gipfels von Barcelona.

Dr. Nader Reyad, der neue Vorsitzende der Union der ägyptisch-europäischen Geschäftsorganisationen versicherte, dass die Union über ein volles Programm für das kommende Jahr verfügt. Das Programm umfasse die Veranstaltung von Konferenzen, Ausstellungen und politischen Treffen in Ägypten und einigen EU-Staaten, um mehr Investitionen anzuwerben, Exporte zu erhöhen und Arbeitsplätze für die Ägypter und auch für die nächste Generation von Ägyptern zu schaffen.

Dr. Reyad fügte hinzu, dass sich das Programm auf einige Aktivitäten in vier Hauptgebieten konzentrieren werde. Diese sind nämlich die Entwicklung der menschlichen Ressourcen durch Berufsausbildung, die Unterstützung der Bildung, und der Transfer und die Anpassung moderner Technologien, mit dem Ziel internationalen Qualitätsstandard zu erreichen.

Hasana Rashid, die Leiterin des Standorts in Alexandrien, betonte, dass dieses Treffen stattfand, um die Wirtschaft zu unterstützen, den Export zu fördern und die Technologie zu übertragen.

Außerdem wird die Union in Alexandrien eine Delegation von 120 spanischen Investoren empfangen.